

Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Arturo Prat presenta por primera vez su cuenta pública en la Sede Victoria

Transmitida vía Zoom a la Casa Central en Iquique para dar cuenta de los logros y avances alcanzados en 2023

Como un hito en sus más de tres décadas de historia, la Sede Victoria tuvo el honor de ser elegida para presentar la cuenta pública 2023 de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) de la Universidad Arturo Prat, contando con la presencia de sus principales representantes, al igual que de las máximas autoridades de la Casa de Estudios Superiores de Malleco.

Celebrada de forma presencial en el Salón Auditorio, la importante ceremonia fue transmitida vía Zoom para la zona norte de nuestro país, iniciada con el Himno Nacional y seguida por los discursos del Director de Sede, Juan Pablo López; y de la Decana de la FCS, la Dra. Ximena Ibarra, quienes valoraron los esfuerzos desplegados tanto por el cuerpo académico de la entidad como por sus estudiantes, administrativos y por el equipo de gestión de la Facultad, presentes en el acto.

El encuentro continuó con la lectura de la cuenta pública 2023, efectuada por el Director de Calidad de la FCS, Gonzalo Quiroz, quien realizó un

amplio recorrido, partiendo con la historia de la Facultad y datos relevantes respecto de las seis carreras de Pregrado existentes en la actualidad: Enfermería, Kinesiología y Psicología -presentes tanto en Iquique como en Victoria-; además de Odontología, Fonoaudiología y Química y Farmacia; más sus dos programas de postgrado en Ciencias Farmacéuticas y sus cinco centros clínicos docentes; extendiéndose hacia las áreas de docencia, gestión académica, plan de desarrollo, proyectos adjudicados, investigaciones, publicaciones indexadas, convenios y vinculación con el medio, entre otras.

La actividad fue muy valorada por los asistentes, como María Hernández, estudiante de Enfermería de tercer año, quien consideró que "estuvo muy eficiente la cuenta pública y, como sugerencia, lo ideal sería que también agregaran magísteres y otros cursos para quienes estén por terminar las especialidades, como Enfermería Kinesiología, al igual que tener más carreras en Victoria para el futuro", comentó la joven proveniente de Traiguén.

"Habitualmente nos consumimos el día a día, con todas las tareas que cada persona tiene, además de contar con alrededor de 1.800 estudiantes y cerca de 200 académicos", afirmó la Decana, "por lo que es complejo trabajar todo esto



y, al mismo tiempo, dar un espacio para decir quiénes somos y mostrar lo que hemos hecho. La cuenta pública pone en evidencia todo lo trabajado durante el año anterior; abarcando diversos ámbitos, y eso nos sirve incluso para realizar un diagnóstico a fin de ver nuestras oportunidades de mejora", aseguró la Dra. Ibarra.

En cuanto al motivo de reactualizar la cuenta pública en Malleco, la autoridad académica explicó que, "es importante darle más visibilidad a las especialidades que están en Victoria y que dependen de nuestra Facultad, las que suelen ser presentadas como carreras de la Sede; por eso era importante aclarar a la comunidad

que estas especialidades son dependientes de una organización mayor que posee muchas potencialidades, al igual que para fomentar el contacto con nuestros empleadores y titulados, dejando un espacio abierto para desarrollar actividades en conjunto sobre proyectos de investigación, vinculación, capacitación y de educación continua, estando más activos en la provincia, junto con retribuir todo lo que hemos consolidado hasta ahora hacia las necesidades que presenta la sociedad en este territorio", manifestó.

"Este es un hito que ha marcado la Facultad de Ciencias de la Salud, al venir a Victoria a presentar su cuenta pública

del año 2023", destacó por su parte Juan Pablo López, "fue una instancia muy clara y concisa, en donde se visibilizó la labor de cada una de las seis carreras que la componen, con los distintos alcances y logros en las áreas de docencia, vinculación con el medio e investigación; esta última, siendo el mayor desafío que debemos asumir y llevar adelante como institución, al igual que en la innovación y en los proyectos de emprendimiento. Como Sede, todas estas instancias nos ayudan a mostrar el trabajo que desde la provincia hacemos, por lo que agradecemos a la Decana y a su equipo por haber venido", evidenció el Director de la UNAP en Malleco.